

Fecha: 19-07-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 17
Cm2: 170,5
VPE: \$ 937.440

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **GameHers: llega a Chile el primer torneo gamer femenino en Latinoamérica**

GameHers: llega a Chile el primer torneo gamer femenino en Latinoamérica

En una acción inédita y bajo el lema "Bienvenidas al siguiente nivel del progreso femenino en el gaming latinoamericano", Kotex® realiza GameHers, el Primer Torneo de Valorant para mujeres en la región, reafirmando su compromiso con el empoderamiento femenino en todos los espacios, incluso aquellos históricamente dominados por hombres. El torneo se desarrollará en distintas fases, con una etapa clasificatoria en Chile del 14 al 20 de julio, día en que se llevará a cabo la final nacional, mientras que la definición regional se realizará en Perú, el 17 de agosto. GameHers reunirá a jugadoras de todo el país y el equipo ganador podrá recibir 1.500 USD en premios y un viaje todo incluido a la final en Perú. Patricia Hoyos, directora de Marketing

de Kotex® y Plenitud® para Latinoamérica, expresa: "Este torneo no solo es una competencia, es una declaración. Desde Kotex creamos que ninguna mujer debe sentirse limitada por estereotipos o prejuicios, y el mundo del gaming es un espacio donde aún hay muchas barreras por romper. Queremos visibilizar el talento, la pasión y la fuerza de las mujeres gamers en toda la región". En Chile, el mundo gamer ha dejado de ser exclusivamente masculino. Según el estudio Mujeres en VG 2025, el 63,8% de las mujeres gamers prefiere jugar en PC, plataforma en la que se desarrollará el torneo, mientras que el 77,7% jugó su primer videojuego antes de los 10 años, situación que revela una relación temprana, sostenida y apasionada con el gaming.

